

alors la résolution d'annoncer à nos Passagers le parti désespéré, mais forcé, que les Capitaine & Second étoient obligés de prendre, il falloit le faire ; notre perte étoit certaine, & la main seule de la Providence pouvoit nous conserver.

Je dis à mon Frere notre triste situation, je descendis, & annonçai à tous nos Passagers des deux sexes, le danger éminent. La résolution des Chefs, le désespoir de l'Equipage... Déjà le navire voguoit vers la côte... Que de Prieres à l'Etre suprême, que de promesses, que de vœux ! Mais hélas, vaines promesses, vœux inutiles... Le moment fatal arrivoit ; toute notre ressource étoit de trouver l'entrée de la riviere navigable ; mais chacun de nous regardoit cet instant comme le dernier.... Qui pourroit dépeindre l'impétuosité des vagues ; dans le moment notre navire échoua : combien de fois avant les bouts de nos mâts sembloient atteindre les nuées, & combien de fois nous crûmes nous engloutir dans les abîmes.

Echoué, notre premiere ressource fut